

France



Les animaux de l'Égypte antique s'exposent à Châteaudun. La nouvelle exposition temporaire "Les animaux de l'Égypte antique" va s'ouvrir ce samedi 28 janvier au musée des beaux-arts et d'histoire naturelle de Châteaudun.



La grotte Chauvet en vedette au musée de Préhistoire. Des images somptueuses, issues du relevé 3D de la cavité originale. Cette année, le musée de Préhistoire de Quinson innove, et propose à ses visiteurs une exposition pour le moins originale - mais typiquement dans la thématique de l'établissement.



Le projet "centre-bourg" dévoile les contours de Sagone l'antique. On savait l'intérêt archéologique du site où est implantée l'ancienne cathédrale Sant'Appianu. Mais ce secteur de Sagone a pris une dimension scientifique encore plus importante depuis qu'il a fait l'objet d'une fouille préventive, entre les mois d'août et octobre derniers.

Arménie



Un campement préhistorique vieux de 2 millions d'années retrouvé. Des archéologues sous la houlette de Vladimir Lapchine (Institut d'archéologie de l'académie des sciences de Russie) ont retrouvé lors de fouilles en Arménie un campement préhistorique datant du Paléolithique inférieur.

Divers



En Europe, plus de 70 personnes arrêtées pour vol de biens culturels. 75 personnes interpellées, plus de 3 500 objets culturels confisqués. Voilà le bilan de l'opération à grande échelle visant à contrecarrer le vol et la vente d'œuvres d'art et d'objets de valeur culturelle et historiques, informe la Guardia Civil de l'Espagne.